

Presseinformation

Für Finn und andere

- **Finn (7) aus Hoitlingen bei Wolfsburg hat Blutkrebs**
- **Jetzt registrieren unter dkms.de/finn**

Finn kämpft um sein Leben, denn er hat Blutkrebs. Der 7-Jährige aus Hoitlingen bei Wolfsburg benötigt dringend eine Stammzellspende. Derzeit ist unklar, ob er auf eine:n nicht verwandte:n Spender:in angewiesen sein wird, aber die Familie möchte keine Zeit verlieren. Darum haben sie gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion organisiert. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 10. Januar 2026 in der Turnhalle der Johannes-Gutenberg-Schule in Rühen als Stammzellspender:in registrieren lassen. Wer an diesem Tag keine Zeit hat oder weiter weg wohnt, kann sich unter dkms.de/finn ein Registrierungsset nach Hause bestellen.

Finn ist erst sieben Jahre alt und hat dennoch schon vieles erlebt: Die ersten Jahre seiner Kindheit waren geprägt durch die Coronazeit. Und seit 2023 ist sein Leben geprägt durch Krankheit, denn Finn hat Blutkrebs. Nach einem Sturz im Kindergarten klagte Finn immer wieder über Kopfschmerzen. Die Ärztinnen und Ärzte vermuteten zunächst eine leichte Kopfverletzung. Als jedoch keine Besserung eintrat und zusätzlich Übelkeit auftrat, brachte die Familie Finn ins Krankenhaus. Dort wurde im Sommer 2023 die alles verändernde Diagnose gestellt. Nun steht fest: Finn benötigt eine Stammzelltransplantation. Deshalb setzen Familie und Freunde alle Hebel in Bewegung, auch wenn im Moment noch unklar ist, ob Finn eine:n nicht verwandte:n Spender:in benötigt.

„Eigentlich ist Finn ein sehr fröhliches Kind, das allen mit seiner guten Laune den Tag versüßt. Trotz seiner schwierigen Situation hat er immer einen Witz auf Lager und ist der absolut süßeste Schelm. Er ärgert gerne und macht Späße, ist aber immer für seine Familie und Freunde da“, sagt seine Mutter.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

Registrierungsaktion „Für Finn und andere“
Am Samstag, den 10.01.2026 von 11 bis 15 Uhr
Turnhalle der Johannes-Gutenberg-Schule
An der Schule 7
38471 Rühen

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über dkms.de/finn das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Statt in die Schule zu gehen, muss Finn immer wieder für längere Zeit ins Krankenhaus. Wenn er mal zu Hause sein darf, verbringt er die Zeit am liebsten mit seinen Eltern, seiner Schwester und dem Hund oder spielt Gesellschaftsspiele. Vor der Erkrankung hat er draußen gerne Fußball gespielt. „Finn vermisst seine Freunde sehr. Er möchte einfach wie ein ganz normales Kind sein. Sein größter Wunsch ist es, diese schreckliche Krankheit loszuwerden“, sagt seine Mutter.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

DKMS Spendenkonto

Empfänger: DKMS Donor Center gGmbH

IBAN: DE93 7004 0060 8987 0009 36

Verwendungszweck: Finn

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/fuer-finn-und-andere/>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellspenden haben wir bisher in rund 60 Länder vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte kein passendes Match.
- Da allein in 2026 aus Altersgründen mehr als **160.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird SpenderNachwuchs dringend gesucht!